



GROUPES AGENCE DU CAP

4 Pièces

95 m²

Réf. 9712

450 000 €

St-Raphaël

Appartement à vendre (83700)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé dans une petite résidence au calme et en bordure de golf, bel appartement confortable de type 4 pièces comprenant séjour avec plafond cathédral, une cuisine séparée et 2 chambres dont une double de plain pied pouvant devenir 2 chambres. 2 salles de bains et 2 wc. Le séjour sortant sur une terrasse avec belle vue sur le golf. En annexe un garage et 2 caves. Idéal pied à terre pour les golfeurs ou amoureux de la nature. N'hésitez plus contactez l'agence IMMOGOLF au 04 94 82 48 38

Located in a small, quiet residence bordering a golf course, this beautiful and comfortable 3-bedroom apartment features a living room with a cathedral ceiling, a separate kitchen, and two bedrooms, one of which is a double on the ground floor and could be converted into two bedrooms. There are two bathrooms and two toilets. The living room opens onto a terrace with lovely views of the golf course. A garage and two cellars are included. An ideal pied-à-terre for golfers or nature lovers. Don't hesitate to contact the IMMOGOLF agency at 33 4 94 82 48 38.

IMMOGOLF

Avenue des Golfs, Valescure - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

